



Semana del 04 al 10 de diciembre, 2023

RESUMEN SEMANAL

FELICITACIONES A LA GENERACIÓN 2023 DEL PROGRAMA EN RECURSOS NATURALES Y DESARROLLO SOSTENIBLE



La semana pasada, celebramos la ceremonia de graduación con los estudiantes de la cohorte 2022-2023 del programa de Recursos Naturales y Desarrollo Sostenible, que se lleva a cabo en colaboración con American University desde hace más de 10 años. Ahora regresarán a Washington, D.C. para completar su último semestre en American University antes de obtener su segundo diploma como parte de este programa de doble titulación y doble campus.

Puedes ver las fotos [aquí](#)

UPAZ ORGANIZÓ EL TALLER INTERNACIONAL ANTI LAVADO EN CONMEMORACIÓN DEL 20 ANIVERSARIO DE LA UNCAC



El pasado viernes, la UPAZ acogió el Taller Internacional Antilavado para conmemorar el 20º Aniversario de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (UNCAC). El evento contó con la participación de personas expertas tanto nacionales y regionales, y concluyó con la ceremonia de graduación de estudiantes de nuestro programa académico en Prevención del Lavado de Activos y Delitos Conexos, desarrollado en colaboración con la Fundación para el Estudio del Lavado de Activos y Delitos Conexos (FELADE).

UPAZ RECIBIÓ POR QUINTA VEZ EL PREMIO "VIVIR LA INTEGRACIÓN" DE ACNUR

El pasado jueves 7 de diciembre recibimos con orgullo el distinguido sello "Vivir la Integración", otorgado por la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR) en reconocimiento a nuestro compromiso permanente con la población migrante en Costa Rica.



UPAZ PRESENTE EN EL CONGRESO INTERNACIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN EN PANAMÁ

El coordinador de nuestra Cátedra para el Combate del Comercio Ilícito y Prevención del Crimen Organizado Transnacional, Dr. Mauricio Vieira, participó como panelista en el Congreso Internacional Anticorrupción en Ciudad de Panamá con el tema "Crimen organizado y Corrupción en América Latina: los desafíos de una agenda común en la región".

PROFESORADO RESIDENTE Y VISITANTE DE UPAZ IMPARTIÓ UN TALLER EN LA CONFERENCIA "BUILD PEACE" EN KENIA



La Universidad para la Paz facilitó un taller participativo de dos horas en la 10ª Conferencia anual Build Peace de Kenia, en colaboración con CodersTrust, para estudiar cómo podemos diseñar entornos digitales basados en principios de resolución de conflictos, cortesía de nuestra profesora residente Adriana Salcedo, el profesor visitante Kees Wiebering, la asesora de UPAZ Melissa Mannis y miembros de CodersTrust Bangladesh.

Encuentra más información sobre el taller [aquí](#)

UPAZ CO-ORGANIZÓ UN EVENTO DE ALTO NIVEL SOBRE EL AGUA Y LA PAZ EN LA COP28



El 3 de diciembre, la Universidad para la Paz, el Consejo Musulmán de Ancianos, el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones, la Fundación We are Water y la Cátedra UNESCO de la Universidad Abat Oliba organizaron un acto de alto nivel sobre el agua y la paz, en cooperación con la ICESCO, el Congreso Judío Mundial, la Global Hope Network International y la Universidad Reichman, en el pabellón religioso de la COP 28 de Dubai. Las ponencias realizadas compartieron buenas prácticas y ejemplos relevantes sobre la cooperación en materia de agua a nivel regional y mundial. También subrayaron que el agua debería convertirse en un elemento de diálogo y unidad más allá de credos y religiones.

LA UPAZ PARTICIPÓ EN DIVERSAS REUNIONES EN MYAMMAR



La Universidad para la Paz celebró reuniones de alto nivel con actores clave para la estabilidad, la seguridad y el futuro en Myanmar. El conocimiento, la educación para la paz y el diálogo político basado en el respeto de los derechos humanos, la negociación, la confianza mutua y la coexistencia pacífica son fundamentales para construir un horizonte lleno de esperanza para las generaciones venideras.